



Las empresas piden a la UIB informáticos y economistas

Valoran el trabajo en equipo y la responsabilidad / Sólo el 2% de los estudiantes baleares crea su propio negocio al graduarse

MANUEL AGUILERA / Palma

Las empresas demandan a la Universitat de les Illes Balears (UIB) sobre todo informáticos, graduados en Administración de Empresas, economistas, psicólogos, pedagogos, trabajadores sociales y diplomados en Turismo. Estos son los estudios que han conseguido más contratos laborales en el sector privado a través del servicio de orientación e inserción profesional de la universidad. Otros muchos se colocan en el sector público, de hecho, el 36% de los ex alumnos de la UIB son funcionarios, principalmente enfermeros y profesores.

Según un comunicado de la UIB, durante el pasado curso académico 367 entidades trasladaron a la institución 573 ofertas laborales. El servicio de inserción laboral ayudó como mínimo a 130 universitarios a conseguir su contrato laboral. Las habilidades sociales y cualidades más apreciadas por las empresas son el trabajo en equipo, la responsabilidad, la capacidad de organización, la capacidad de adaptación y la iniciativa.

La UIB también tramitó multitud de contratos de prácticas. 402 fueron para estudiantes y 140 para recién titulados, los cuales reciben una remuneración más alta gracias a un programa especial de la universidad. En octubre 85 titulados en Magisterio trabajarán en un programa de lectoescritura gracias a un convenio entre la UIB y la Conselleria de Educación y Cultura.

El servicio de orientación e inserción profesional está gestionado por la Fundación Universidad-Empresa y tiene registrados más

de 4.500 estudiantes que ya han terminado la carrera o han superado la mitad de sus créditos. Hay el doble de mujeres que de hombres y, según la UIB, «en los últimos años han aumentado las demandas de titulados universitarios con experiencia laboral, de unos 30 años, con responsabilidades familiares y que se han quedado sin trabajo».

La UIB está potenciando su relación con las empresas, sobre todo las formadas por ex alumnos. Hace un año creó el Club de Empresarios para «tender puentes» y que los estudiantes se animen a crear una empresa al acabar gracias al apoyo de alguien con experiencia. Según el Anuario de la Educación de las Illes Balears 2009 sólo el 2,3% es emprendedor al acabar.

Los datos

Ofertas laborales

> Durante el curso 2010 /2011 un total de 367 entidades enviaron 573 ofertas laborales a la UIB.

Contratos

> Se tramitaron 130 contratos laborales y 542 de prácticas.

Inscritos

> Hay 4.500 estudiantes y titulados inscritos en el servicio de inserción laboral de la UIB. Hay el doble de mujeres que de hombres. Ahora hay algunos con experiencia laboral que han perdido recientemente el trabajo.

36% funcionarios

> Una encuesta publicada en 2009 reveló que uno de cada tres alumnos de la UIB acaba de funcionario. La gran mayoría son profesores (32%) o profesionales de la sanidad.

Menos contratos

La crisis ha provocado un descenso en el número de ofertas laborales que llegan a la universidad. Si se comparan los datos de este año con los del primer año de la crisis, 2008, la diferencia es que el número de contratos ha bajado más de la mitad. En aquel año la UIB tramitó 319 contratos laborales y 618 de prácticas. Un estudio presentado en aquel momento concluyó que sólo el 15% de las empresas se queda con los becarios después del periodo de prácticas a pesar de que la gran mayoría ponen muy buena nota a la labor realizada.

Los estudios dicen que uno de cada tres alumnos de la UIB acaban trabajando en la Administración. De hecho, los grados con más inscripciones siguen siendo Enfermería y Educación Primaria. Gran parte de los que acaban carreras relacionadas con las humanidades optan por opositar a profesor de Secundaria. Según una encuesta, el 32% trabaja en el sector educativo, el 12% en el financiero, el 10% en el sanitario y el 9% en el turístico. El 42% tiene un sueldo entre los 18.000 y 30.000 euros. Sólo el 5% supera los 30.000.



La UIB ayuda a 4.500 alumnos a conseguir trabajo

Redacción. Palma

Un total de 4.522 titulados y estudiantes universitarios han utilizado durante el pasado curso los servicios del departamento de Orientación e Inserción Profesional de la Universidad de las Islas Baleares. Se trata de un servicio gestionado por la Fundación Universidad-Empresa, que facilita a estudiantes que han superado la mitad de la carrera y titulados universitarios la integración en el mercado laboral.



Educació

Més de 4.500 titulats i estudiants empren els serveis d'Orientació de la UIB

4.522 titulats i estudiants universitaris han utilitzat el servei del Departament d'Orientació i Inserció Professional de la UIB. Les dades, que fan referència al servei que gestiona la Fundació Universitat-Empresa, són d'octubre de 2010 a juliol del 2011. Aquest servei està destinat als estudiants que ja han superat la meitat de la carrera i a titulats universitaris. Té per objectiu facilitar-los la integració en el mercat laboral. • **dB**



Aumentan las demandas de trabajo de universitarios con experiencia laboral

El DOIP ayudó el pasado curso a cerca de 130 titulados a lograr un contrato

M. GONZÁLEZ

Un total de 4.522 titulados y estudiantes universitarios han utilizado los servicios del Departament d'Orientació i Inserció Professional (DOIP) de la Universitat de les Illes Balears. Los datos se refieren al periodo que va de octubre de 2010 hasta julio de 2011 y en este periodo el tablero de ofertas virtual ha recibido más de 700.000 visitas y el servicio ha ayudado como mínimo a 130 universitarios a conseguir un contrato laboral.

Este servicio, gestionado por la Fundació Universitat-Empresa de les Balears (FUEIB), facilita a los estudiantes que han superado la mitad de la carrera y a los titulados universitarios la integración en el mercado laboral.

El perfil de usuario que acude al servicio de inserción profesional de la UIB, casi el doble de mujeres que de hombres, es sobre todo el de jóvenes titulados recientes. No obstante, los últimos años han aumentado las demandas de titulados universita-

rios con experiencia laboral, de una treintena de años, con responsabilidades familiares y que se han quedado sin trabajo.

Hasta julio del curso 2010-2011, 367 entidades han hecho llegar al DOIP 573 ofertas laborales. Los estudios con más demanda por las empresas son las ingenierías técnicas en informática, seguidas de Administración y Dirección de Empresas, Psicología, Ciencias Empresariales, Pedagogía, Turismo, Trabajo Social y Economía.



Imagen de la fachada de la sede de la UIB en Eivissa.



La Universitat constata que la crisis también golpea a los titulados

El Departament d'Orientació i Inserció Professional de la UIB es un buen medidor de la crisis económica y la prueba es que en los últimos meses ha detectado un incremento de demandas de ayuda para lograr un contrato laboral de universitarios con experiencia laboral, ya entrados en la treintena y con responsabilidades familiares. El paro es menor entre los titulados superiores, pero la situación económica actual también ha empezado a causar estragos entre los trabajadores con mayor formación académica.



Aumentan las demandas de trabajo de universitarios con experiencia laboral

El DOIP ayudó el pasado curso a cerca de 130 titulados a lograr un contrato

MÓNICA GONZÁLEZ

Un total de 4.522 titulados y estudiantes universitarios han utilizado los servicios del Departament d'Orientació i Inserció Professional (DOIP) de la Universitat de les Illes Balears. Los datos se refieren al periodo que va de octubre de 2010 hasta julio de 2011 y en este periodo el tablero de ofertas virtual ha recibido más de 700.000 visitas y el servicio ha ayudado como mínimo a 130 universitarios a conseguir un contrato laboral. Este servicio, gestionado por la Fundació Universitat-Empresa de les Balears (FUEIB), facilita a los estudiantes que han superado la mitad de la carrera y a los titulados universitarios la integración en el mercado laboral.

Perfil

El perfil de usuario que acude al servicio de inserción profesional de la UIB, casi el doble de mujeres que de hombres, es sobre todo el de jóvenes titulados recientes. No obstante, los últimos años han aumentado las demandas de titulados universitarios con experiencia laboral, de una treintena de años, con responsabilidades familiares y que se han quedado sin trabajo.

Hasta julio del curso 2010-2011, 367 entidades han hecho llegar al DOIP



Imagen de la sede del Departament d'Orientació i Inserció Laboral de la UIB.

573 ofertas laborales. Los estudios con más demanda por las empresas son las ingenierías técnicas en informática, seguidas de Administración y Dirección de Empresas, Psicología, Ciencias Empresariales, Pedagogía, Turismo,

► ESTUDIOS

Las carreras más demandadas son Ingeniería Informática, Administración y Dirección de Empresas, Turismo o Psicología

Trabajo Social y Economía.

Las habilidades sociales y las cualidades más apreciadas por las compañías son el trabajo en equipo, la responsabilidad, la capacidad de organización, de adaptación y la iniciativa.

EL APUNTE

Apuesta por las prácticas remuneradas en empresas

El Departament d'Inserció Professional también apuesta por las prácticas remuneradas en empresas. El número de estudiantes en prácticas ha sido de 402, y 140 más dentro del programa de Titulats Uni-

versitaris a la Ocupación (TUO). El proyecto TUO refuerza la formación académica de los titulados universitarios recientes mediante estancias en empresas con una remuneración más alta que las becas para

prácticas tradicionales. El próximo octubre 85 titulados recientes más disfrutarán de una beca TUO en las escuelas de Balears. Los diplomados recientes trabajarán en un programa de lectoescriptura patrocinado por la Conselleria d'Educació, Cultura i Universitats.